

El 26 tiene una canción en Consolación del Sur

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Martes, 16 Julio 2019 11:53

Visto: 15078



En Consolación del Sur las motivaciones se multiplican para conmemorar el 26 de julio. Artistas y creadores se unieron para realizar una producción musical en vísperas de la celebración en este municipio del Acto provincial por el día de la rebeldía nacional. “la canción habla de los valores, de los consolareños que luchan por la revolución. Por eso la letra tiene mucha seriedad, pero la música incorpora la alegría de los cubanos”, comenta Orestes Padrón, el compositor y cantante de la obra.

La canción versa sobre las tradiciones de lucha de los consolareños, los logros alcanzados y los aportes del territorio al desarrollo económico y social de Pinar del Río.

“mira, me fue fácil escribir esta canción. Consolación es un municipio con mucho que aportar, sus campesinos, cooperativas y empresas se distinguen y tiene una historia bella, que conozco pues llevo 25 años viviendo aquí y ya me considero consolareño”, amplía Orestes Padrón emocionado.

Con pocos recursos tecnológicos, mucha voluntad y amor se concluyó la obra en pocas jornadas de trabajo. Para Alejandro Hernández, un joven productor musical de formación empírica fue un reto. “tuvimos que estudiar, aprender de la música cubana, su sonoridad, utilizar timbres naturales y otros reales grabados en condiciones de limitación técnica, pero enamorados de lo que hacíamos”, dijo el joven consolareño

La contagiosa melodía, con música cubana, se utilizó para la realización del video oficial dedicado a la fecha, que se difunde en

El 26 tiene una canción en Consolación del Sur

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Martes, 16 Julio 2019 11:53

Visto: 15078

redes sociales y medios locales. Para Alejandro “es el trabajo más grande y complejo que he hecho. El trabajo en equipo, el cuidado de la selección de cada nota, de cada palabra... me sentí muy emocionado al saber que logramos el propósito que nos propusimos”

La producción musical “consolación en 26” será cantada en momento especial del Acto provincial de conmemoración del aniversario 66 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes que se efectuará el próximo 24 de julio en este territorio.